

Sperrung in Ochtersum eingerrichtet

Nicht alle halten sich an die
Umleitungsempfehlung

Kreis Hildesheim. Mit einiger Verspätung ist am frühen Dienstagnachmittag die Sperrung der sogenannten Hagebaumarkt-Kreuzung in Ochtersum eingerichtet worden. Eigentlich sollte die Sperrung zur Sanierung der Bundesstraße 243 bereits am Vormittag eingerichtet werden. Autofahrende müssen nun einen weiten Umweg in Kauf nehmen. Die Umleitung führt, wie schon bei der B243-Sperrung im vergangenen Jahr, über Heinde und die Bundesstraße nach Hildesheim. Aus Diekholzen kommend wird der Verkehr über den Hildesheimer Wald und Neuhof nach Hildesheim geleitet.

Kurz nach Beginn der Sperrung hielten sich einige Autofahrende aus Richtung Diekholzen bereits nicht an die empfohlene Umleitung, sondern fuhren weiter und dann später links ab in die Kurt-Schumacher-Straße durch das dortige Wohngebiet. Andere fuhren bis kurz vor die Sperrung und drehten dann erst bei der Einfahrt zum Baumarkt. Der erste Bauabschnitt mit Sperrung der Kreuzung geht noch bis Montag. Es folgen weitere Bauabschnitte in Egenstedt sowie von Egenstedt bis Groß Düngen. *skn*